
 

 

Fraktion in der Bezirksvertretung 1, Innenstadt/Deutz 

 

 
 
 
 
 

 
Herrn  
Bezirksbürgermeister 
Andreas Hupke 

Herrn  
Bürgeramtsleiter 
Dr. Ulrich Höver 

Herrn 
Oberbürgermeister 
Jürgen Roters 

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 20.08.2015 

AN/1258/2015 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Bezirksvertretung 1 (Innenstadt) 27.08.2015 

Opernbaustelle - weiterer Umgang mit Anliegern/Anwohnern 

Sehr geehrte Herren, 

die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Innenstadt bittet Sie,  folgende Anfrage auf die 
Tagesordnung der nächsten Bezirksvertretungssitzung zu setzen: 

Nach den Mitteilungen der letzten Wochen wird  der Renovierungsbau der Oper weitere 
Monate/Jahr(e) in Anspruch nehmen. 
Gewerbetreibende und Anwohner müssen sich, anders als geplant, nunmehr mit den Folgen 
dieser Tatsachen beschäftigen. 

Aus diesem Grunde stellt die CDU-Fraktion folgende Fragen: 
 

1. Setzt sich die Verwaltung mit den Gewerbetreibenden in der Baustellenumgebung zur 
Information und zum Austausch zusammen ? 

 
2. Wie findet die Information und der Austausch mit den Anwohnern statt ? 

 
3. Steht den Gewerbetreibenden aufgrund der fortlaufenden Einschränkungen ein 

Ausgleich zu ? 
 

4. In welchem Zeitfenster rechnet die Verwaltung mit Verbesserungen für die Anlieger ? 
 

5. Bleiben die Sperrungen/Umleitungen bis zum Ende der Bauzeit komplett bestehen ? 
 

Mit freundlichen Grüßen 

Gez. Ralf Uerlich 
Fraktionsvorsitzender 
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